

MEDIENINFORMATION

Lenk, 7. Februar 2023

43. Internationales Schlittenhunderennen Lenk

Am Samstag, 11. und Sonntag, 12. Februar messen sich Musher und Musherinnen aus verschiedenen Nationen mit ihren Gespannen bereits zum 43. Mal anlässlich des Internationalen Schlittenhunderennens an der Lenk im Simmental.

Am Freitag treffen die Teilnehmenden mit ihren Vierbeinern an der Lenk ein und holen ihre Startnummern ab. Ab dann herrscht im Feriendorf, unweit des Simmentaler Talabschlusses, eine ganz besondere Stimmung: Das aufgeregte Heulen und Bellen der Hunde kündigt Grosses für die beiden Wettkampftage an und ist im Dorf unüberhörbar.

Am Samstagmorgen um 10.00 Uhr geht es dann los: Voller Spannung stehen die ersten Schlittenhunde an der Startlinie und warten auf das «Go» ihres Herrchens, dem Musher oder der Musherin. Die Wettervorhersage verspricht ein sonniges Wochenende und zahlreiche Zaungäste werden die Strecke säumen, die Teams anfeuern oder im «Dörfli» verweilen. Hundefans kommen dort, direkt neben dem Start-/Zielgelände, bestimmt auf ihre Kosten. Stände von Sponsoren und Partnern mit allerlei Zubehör für den Hundesport oder die Hundefreizeit lassen das Hunde(halter)-Herz höherschlagen. Für Speis und Trank in der Festwirtschaft sorgt die Crew des Sporthotels Wildstrubel.

In den verschiedenen Kategorien von Skijöring bis hin zu Hundegespannen ohne Limit, inklusive der Kids-Kategorie, werden über 120 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erwartet.

Pressedienst / Lenk-Simmental Tourismus

*Weitere Informationen zum Schlittenhunderennen:
Lenk-Simmental Tourismus AG, Rawilstrasse 3, 3775 Lenk
Tel: +41 33 736 35 35, E-Mail: info@lenk-simmental.ch, www.lenk-simmental.ch*